



Expertin für kleine Landschaften

Hobby: Neustädterin baut an Modellbahnanlagen mit - MZ und EMC 78 veranstalten Bastelwettbewerb

Von unserem Redakteur
MICHAEL TEMPEL

Halle/MZ. Der Modellbahnbau ist eigentlich eine Männerdomäne. Bei der Installation neuer Technik oder beim detailgetreuen Gestalten der Eisenbahnplatte können viele Herren der Schöpfung Stunden zubringen. Die mehrheitlich männlichen Mitglieder des Eisenbahn-Modellbahn-Clubs 78 in Halle (EMC) haben auch viel Geduld. Doch erhalten sie beim Bau von Anlagen tatkräftige Hilfe von einer Frau. „Landschaftsarchitektin“ Hannelore Kühne ist Expertin für Berge modellieren, Kunstrasen anlegen oder winzige Wege-Begrünungen.

„Es muss ordentlich gefeilt und sauber geklebt werden.“

HANNELORE KÜHNE
MODELLBAHN-BASTLERIN

Die 44-jährige Neustädterin ist seit 1996 Mitglied im Verein. „Zuerst war mein Sohn Marcel dabei. Einmal hat er gesagt: Komm' doch mit“, erinnert sich Hannelore Kühne. Während Marcel später wegen anderen Interessen die Modellbahn Modellbahn sein ließ, ist seine Mutter nach wie vor dabei.

In einem kleinen Täschchen befinden sich die Spezialwerkzeuge der gelernten Lagerarbeiterin. Dazu zählen Mini-Seitenschneider, Pinzette, Skalpell, Feile, Schere und Bleistift. Während sich die anderen Vereinsmitglieder darum kümmern, dass Modell-Loks und Stellwerke einwandfrei funktionieren, bemalt Hannelore Kühne winzige Figuren, legt beinahe mikroskopische Blumenrabatten an oder bastelt Modellhäuschen. „Da braucht man eine ruhige Hand“, sagt sie. „Es muss ordentlich gefeilt und sauber geklebt werden. Früher ging das ohne Brille. Heute komme ich nicht mehr ohne sie aus.“

All ihr Geschick muss Hannelore



Kühne nimmt noch einige Verschönerungsarbeiten an der Winteranlage des EMC 78 vor. Die Modell-Landschaft passt zur Vorweihnachtszeit und soll - neben anderen Anlagen - am Samstag beim Modellbahn-Stammtisch im MZ-Pressenheim ausgestellt werden.

EMC-Foto: Uwe Gellert

Kühne für das aktuelle EMC-Projekt aufwenden: eine große Rummel-Anlage, um die - natürlich - eine kleine Eisenbahn surrt. „Die Karussells zu bauen, ist eine echte Herausforderung.“

Ihr Know-how im Modellbahn-Basteln wollen Hannelore Kühne und die anderen EMC-Mitglieder am kommenden Samstag gern auch anderen Interessierten vermitteln. Dann nämlich starten die Mitteldeutsche Zeitung und der EMC ihren ersten Modellbahn-Bastelwettbewerb. Auftakt ist ein „Modellbahn-Stammtisch“ im Pressehaus der MZ (siehe auch „Erster Modellbahn-Bastelwettbewerb“).

Die Mitteldeutsche Zeitung und der Eisenbahn-Modellbahn-Club 78 Halle (EMC) veranstalten den 1. Halleschen Modellbahn-Bastelwettbewerb „Wer baut das schönste Modellhaus?“. Auftakt ist am Samstag, **18. Dezember, von 10 bis 17 Uhr** im Konferenzraum 004 im Pressehaus (Delitzscher Straße 65) im Rahmen eines Modellbahn-Stammtisches. Bastelfans erhalten dabei kostenlos einen kleinen Bausatz für ein Modellhaus sowie Tipps

und Infos zum Basteln. Teil des Stammtisches (Eintritt: ein Euro, für MZ-Card-Inhaber freier Eintritt) ist zudem eine Modellbahnausstellung. Bei dem Wettstreit sollen aus den für alle einheitlichen Bausätzen möglichst fantasievolle und sauber verarbeitete Häuschen entstehen. Die fertigen Häuschen können vom 4. bis 31. Januar 2005 im MZ-Service-Center Am Markt 2 in Halle abgegeben werden. Die besten Modelle werden bei der Modell-

bahnausstellung des EMC vom 3. bis 6. Februar 2005 im Charlottencenter prämiert. Darüber hinaus lobt die MZ einen Sonderpreis für Schulklassen oder Kinderheimgruppen aus. Welche Klasse/Gruppe das schönste Häuschen bastelt, erhält 100 Euro. Den anderen Teilnehmergruppen winkt eine Führung durchs MZ-Druckhaus.

i Nähere Infos beim EMC unter Telefon 0345/ 8053 680.

AKTION VON MZ UND EMC

Erster Modellbahn-Bastelwettbewerb